

L'ASSOCIATION NATIONALE ET EUROPEENE POUR L'INSTRUCTION PYROTECHNIQUE a regroupé toutes ses activités à Caudry, où elle a inauguré le premier centre de formation en la matière au Nord de Paris. Il existe 10 centres de ce type en France, et Caudry regroupe ainsi les activités qui étaient éparpillées entre la métropole lilloise et cette ville, devenant centre de formation agréé. Quinze artificiers ont ainsi été évalués par ces formateurs jeudi dernier, à l'occasion d'un grand feu d'artifice. [www.aneip.fr](http://www.aneip.fr)